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Paris, le 4/8/2022 

Cher(e) Client(e), 

  

MSC Mediterranean Shipping Company souhaite vous informer que le ministère australien de 

l'Agriculture, de l'Eau et de l'Environnement a publié un avis à l'attention de tous les acteurs du 

secteur sur les conditions associées à la prochaine saison Brown Marmorated Stink Bug 

(BMSB), qui débutera le 1er septembre 2022 (date de chargement à bord). 

Les clients sont invités à se référer au site web du gouvernement australien pour des 

informations plus détaillées. 

La saison portera sur tous les envois effectués entre le 1er septembre 2022 et le 30 avril 2023 

(base SOB). Notez que la Pologne est désormais ajoutée à la liste des pays à risque ciblés. La 

Biélorussie, Malte, la Suède, le Royaume-Uni et le Chili sont désormais classés dans la catégorie 

des "pays à risques émergents". 

  
  
  

  

 
Nous sommes à votre écoute pour toute question complémentaire. 

  

 

 

 

 

Cordialement, 

L'équipe MSC France. 
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Paris, 4/8/2022 

  

Dear Valued Customer, 

  

MSC Mediterranean Shipping Company wishes to advise that the Australian Department of 

Agriculture, Water and the Environment has issued an industry notice alerting all to the 

conditions associated with the next Brown Marmorated Stink Bug (BMSB) season commencing 

1st September 2022 (Shipped on Board date basis). 

Customers are advised to refer to the Australian Government website for more detailed 

information.  

Season duration will be any/all shipments between 1st September 2022 until 30th April 2023 

(SOB basis). Be aware that Poland is now added to the list of target risk countries. Belarus, 

Malta, Sweden, United Kingdom and Chile are now classed as ‘emerging risk countries'. 

  

 
  

We are at your disposal for any further questions. 

 Yours faithfully,  

Team MSC France. 

 
    

MSC France S.A.S. 

As agent for MSC Mediterranean Shipping Company SA, Geneva 
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